
1- Caractéristiques

Tension : 9,6V

Type de connecteur : embrochable surmoulé

Capacité : 750mAh

Dimensions : 97*57*15mm

Poids : 200g

2- Présentation de la batterie

La batterie permet en cas de coupure de courant de manoeuvrer
électriquement la porte à vitesse réduite ,Cette batterie est équipée d’un
connecteur adapté au moteur .

L’étendue de la gamme SOMFY ne nous permet pas ici de vous donner
l’ensemble des schémas de connexion .

Se référer au symbole sur la notice du moteur correspondant .

Batterie de secours rechargeable
Rechargeable battery pack
Oplaadbare back-up accu

Bateria de emergencia recargable

Nous vous remercions d'avoir choisi un équipement SOMFY.
Ce matériel SOMFY a été commercialisé selon une organisation qualité
conforme à la norme ISO certifiée par l'AFAQ.. Le soin apporté à chaque étape
depuis la conception jusqu’à la livraison assure votre entière satisfaction pour
de nombreuses années.
Nous vous recommandons de lire attentivement l’ensemble de ce livret avant
de procéder à l’installation.

Garantie
Dans le cas d’une utilisation conforme, la garantie s’applique sur une période
de 24 mois à partir de la date d’achat pendant laquelle, si l’appareil ne fonc-
tionne pas normalement du fait d’une pièce défectueuse, l’ensemble ou la pièce
sera, au choix de SOMFY, soit réparé, soit remplacé.La garantie ne comprend pas
la prise en charge des frais de démontage et de réinstallation des produits.
Sont exclus de la garantie les dégâts causés par des causes externes 
(vent, orages, surtensions, foudres, inondations ...) et les produits réparés,
modifiés ou ouvert (démontés).
L’utilisation de nos produits non conformément à leur destination, à la des-
cription du produit, aux caractéristiques, à nos instructions et dans les condi-
tions d’emploi échappant à notre contrôle, ne peut en aucun cas engager notre
responsabilité.

Conseils importants
En cas de non-respect strict des règles de sécurité, de graves dommages
corporels ou matériels risquent de survenir. SOMFY ne sera et ne pourra
être tenu responsable en cas de non-respect de ces règles.
Ce produit est conçu pour offrir service et sécurité à condition qu'il soit
installé selon les règles et utilisé en respectant les consignes.

La batterie ne doit pas être installée ou débranchée sous tension.
N’utiliser que la batterie de secours SOMFY .
Protéger de l’humidité et des projections d’eau y compris pendant le
stockage.

Eviter les coups et chutes pendant la manutention et le transport.

Ne pas connecter la batterie ailleurs que sur le connecteur prévu à cet
effet

Le fonctionnement avec la batterie est un fonctionnement de secours.
Ne pas utiliser de manière abusive ce mode de fonctionnement .
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Thank you for choosing an item of SOMFY equipment.
This SOMFY equipment has been marketed in accordance with a quality
organization in conformity with the ISO standard certified by AFAQ. The care
applied to each stage from its design to its delivery ensure that you will get complete
satisfaction for many years.
We recommend that you should carefully read the whole of this booklet before
starting installation.

Warranty

In the case of proper use, the warranty applies for a period of 24 months from
the date of purchase for the whole kit; if during this period, the equipment fails
to function normally because of a defective part, the assembly or the part will
be either repaired or replaced  as SOMFY chooses.
The warranty excludes damage caused by external causes (wind, storms,
overvoltages, lighting, floods, etc.) and products which have been repaired,
modified, or opened (disassembled).
The use of our products for purposes other than those for which they are
designed, not in conformity with the description of the product, with their
characteristics,with our instructions and in conditions of use which are beyond
our control cannot under any circumstances involve our responsibility.

Important device

Read carefully all the instructions and warnings attached below.Should the
safety rules not be observed, serious bodily or material damage may result.

SOMFY will not be and     cannot be held responsible in case of failure to observe
these rules.

Do not connect to the mains supply until the assembly procedure has been
completed.

Only connect the battery pack to  the special connector.

The battery pack must not be installed or disconnected with the power
switched on. Only use a Somfy battery pack.

The battery pack is designed for emergency use only. Do not use it
unnecessarily.

Secure against humidity and spalsh water even during the storage

Avoid blow and fall during transport

1- Characteristics

power supply: 9,6V

Connector type : plug-in

Capacity : 750mAh

Dimensions : 97*57*15mm

Weight : 200g


